



## Tuspo-Sportler sind vielseitig

Mit einer Hallenshow anlässlich des 150-jährigen Vereinsjubiläums hat die Tuspo 61 Sportler aller Abteilungen auf die große Bühne gebeten. Vorsitzender Günter Berg hätte sich ein paar Zuschauer mehr gewünscht, die die Begeisterung der Teilnehmer hätten spüren können. „Viele Vereinsmitglieder waren überrascht, was im Verein bei uns so alles läuft. Wir haben ein sehr ausgewogenes Verhältnis zwischen Freizeit-, Wettkampf- und Gesundheitssport.“ Eine große Herausforderung sei die Jugendarbeit, Erwachsene können sich selbst organisieren. So gab es in der Halle Geismar I nicht nur viel Interessantes zum Anschauen, sondern auch in das Programm eingebundene Mitmach-Aktionen und eine Bewegungslandschaft für Kinder. *kal/SPF*